



地域・家庭・学校を結ぶ学校だより

高台

<https://www.ota-school.ed.jp/magomehigashi-js>



令和6年5月1日
令和6年度第2号
大田区立馬込東中学校

1年生も目指してほしい「カッコいい人」

校長 松井 圭一

1年生のみなさん、入学式の式辞で、私が「中学校の3年間は自分探しの旅です。」とお話したことを覚えていますか。部活動紹介の時にも確認しましたね。

さて、昨日で4月が終わったので、1年生の1/12が過ぎました。これは中学校生活3年間の1/36でもありません。月日が経つのは本当に早いですね。学校、学級、授業、委員会や係活動、部活動等にも慣れてきた頃だと思えますが、これまで気づけなかった自分に少しでも気づき始めましたか。

たくさんの方に意欲的に挑戦して自分の素晴らしさを発見していきましょう。

次に昨年度の学校だよりでも紹介したので、2年生と3年生の中には覚えてくれている人もいますが、1年生にとっては初めての詩なので、ここで紹介します。人生を歩む上で一つの目標にしてほしいと思います。また、2年生と3年生にも改めて詩を読み、「カッコいい人」に近づいてほしいと思います。

カッコいい人

高嶺 十九

カッコいい人
たとえ上手にできなくても
最後まで 全力を出しきっている人

カッコいい人
何度失敗を重ねても
がむしゃらに 挑戦し続けている人

カッコいい人
自分が苦しい立場に立たされたときも
周りの人たちのことを 考えている人

カッコいい人
一生懸命がんばっているけど
うまくできない友だちを 認められる人

カッコいい人
いまの自分のことだけではなく
未来を夢みて 努力している人

カッコいい人
周りの人の欠点ではなく
自分の欠点を 見つけられる人

カッコいい人
自分の弱いところを認め
それをなくそうと がんばっている人

カッコいい人
自分で考え 自分で判断し
自分の意志をもって 行動している人

カッコいい人
自分をこれまで育ててくれた家族に
こころから 感謝している人

★令和6年度前期 生徒会 任命式

4月22日（月）の生徒会朝礼で、前期生徒会役員、各専門委員会委員長の任命式が行われました。生徒総会に向けて議案書を作成して、新しいことに各委員会、そして生徒会がチャレンジしてほしいと思います。そして、リーダーを支えるために一人一人が何か協力できることはないかと考え、行動していくことが切になります。学校全体で活動を支え、より良い学校生活をみんなで築いてほしいと思います。



★8時20分に予鈴が鳴ります

これまでは、8時25分の出欠確認のチャイムが朝のチャイムの始まりでしたが、朝礼は体育館での出欠確認へと変更されたことを機に体育館への移動する時間、また教室では着席を促す予鈴を鳴らすことにしました。登校時間も全体的に早くなり、駆け込んで登校してくる姿は減少してきています。時間を考えて行動ができることは簡単ではありませんが、守ることの積み重ねが周囲からの信頼へとつながっていくと思います。先を見通し、慌てて行動することを少しでも減らし、全校生徒が時間を意識した行動がとれるようにしていきましょう。

★任用のおしらせ

任用期間 令和6年5月1日～令和7年3月31日
部活動指導員（バスケットボール部） 山本 泰平

☆体調管理に努めましょう

4月中旬にも関わらず、夏日を記録する日もあれば、朝晩寒さを感じる日もあります。新学期が始まって1ヶ月、自分では気がついていない疲れもあると思います。連休中、部活動に参加する生徒もいると思いますが、家族との時間を大切にしてもらいながら、五月病にならないように体調を整えるようにお願いします。

保護者の皆様へのおお願い

<欠席や遅刻の学校への連絡時間について>

- ① 7:30～8:10 電話連絡
- ② 8:10までに「まなびポケット保護者連絡機能」による連絡。

欠席、遅刻理由の入力をお願いいたします。

* 8:15～8:25は職員打合せのため、電話での対応ができない場合があります。

* 「まなびポケット保護者連絡機能」での連絡は欠席連絡についてのみお願いいたします。